

**Ni Putes Ni Soumises interpelle les législateurs :  
Ayez le courage d'une loi contre la burqa et pour toutes les femmes !  
L'histoire jugera...**

À l'heure où l'ensemble des partis politiques de Belgique se sont prononcés en faveur d'une loi interdisant le voile intégral, où le Québec et l'Égypte envisagent de bannir la burqa au motif du symbole d'oppression des femmes qu'il représente, il est urgent que la France, terre des droits universels et de la République laïque, ait le courage de combattre toutes les formes d'obscurantisme. Nous avons besoin d'une loi contre la burqa et pour toutes les femmes !

« L'avis du Conseil d'Etat est juridique et je note une nette progression depuis 2004 en faveur de la laïcité et du droit des femmes. En posant un cadre, cette instance juridique incite le législateur à trouver la meilleure voie pour interdire le voile intégrale. » déclare Sihem HABCHI, présidente du Mouvement Ni Putes Ni Soumises.

La loi est l'expression de la volonté générale et les citoyennes françaises n'acceptent pas la mort sociale de ces femmes. Alors que les violences faites aux femmes ont été déclarées grande cause nationale 2010, il est urgent de mettre un terme aux jeux des clivages politiques qui piègent le combat des femmes et ne servent que des compromis dangereux, au mépris d'une émancipation pour toutes, pourtant chère à notre pays.

Face aux forces obscurantistes et au fascisme blanc ou vert, Ni Putes Ni Soumises appelle tous les citoyens et toutes les citoyennes, à faire front commun pour défendre les valeurs de laïcité, de liberté, d'égalité et de mixité !

**Service presse : Audrey Neyme-Serdjebi**  
**01 53 46 63 00 / 06 76 49 63 56**  
**presse@niputesnisoumises.com**